

CONTE Lune pour l'autre

Elle grimpa abatement l'escalier de l'annexe où lui-même habitait un confortable appartement. Lorsque Omer Mondidier ressortit pour la première fois la grâce de Mariette Verdet. La taille fine, le visage alambiqué et les yeux les plus vifs de la région, lorsqu'elle le dépassa et disparut au tournant du palier.

Or, ce soir-là, la partie fut sans entrain et se termina promptement. Mondidier fit part à son ami de l'aimable rencontre qu'il avait faite dans l'escalier. Il eut, pour parler de celle dont il ignorait jusqu'à présent le nom, deux étapes plus haut que lui, un appartement exigu que M. Verdet entretenait dans un ordre strict. Les deux filles, Solange l'aînée, et Mariette, la cadette, étaient employées dans de grands magasins du quartier.

Le lendemain, il s'enquit auprès de sa concubine et connut bientôt que M. Anatole Verdet, fonctionnaire scrupuleux aux appointements modérés, habitait, deux étages plus haut que lui, un appartement exigu que M. Verdet entretenait dans un ordre strict. Les deux filles, Solange l'aînée, et Mariette, la cadette, étaient employées dans de grands magasins du quartier.

Le prochain Congrès radical

Paris, 19 juin. — Le bureau du Comité central du Parti radical et radical-socialiste a décidé de tenir le prochain congrès du Comité central du parti le samedi 2 juillet, à 21 heures, salle de la Mutualité.

Un projet de fusion des socialistes indépendants

Les groupes du Parti socialiste français, du Parti socialiste de France et du Parti républicain-socialiste, réunis en commun, sous la présidence de M. Paul Boncour, ont adopté la proposition faite par M. Lafaye, secrétaire de l'Intergroupe, en accord avec MM. André J.-L. Breton et Ramadier, tendant à l'organisation d'un secrétariat administratif commun dont la charge a été confiée à M. René Georges-Etienne.

Les quarante heures dans l'industrie textile

Genève, 19 juin. — Mercredi matin, à la Conférence des travaux, une résolution présentée par M. Favry, délégué ouvrier de Grand Prévost, a été adoptée à l'unanimité par les délégués de l'industrie textile.

La révolte dans une mine de détenus américains

Lansing (Kansas), 19 juin. — 300 détenus barricadés au fond de la mine de la prison de Lansing, qui refusent de monter à la surface à moins que les nourritures ne fût améliorée, se sont rendus après un séjour de vingt et une heures dans la prison volontaire où ils se trouvent, à la mine de la prison.

Neurasthénie, une mère de sept enfants se tue avec un bébé de sept mois

Clermont-Ferrand, 19 juin. — M. Ravoux, 38 ans, a été trouvée noyée dans l'Allier, à Brassac-les-Mines. Elle tenait dans ses bras son bébé âgé de sept mois.

La réunion provinciale du syndicat des médecins hygiénistes s'ouvre aujourd'hui à Lille

La huitième réunion provinciale du syndicat des médecins hygiénistes se tiendra à Lille et commencera aujourd'hui par des excursions. Voici le programme :

Confiance en soi !

Un de nos amis, journaliste éminent, raconte à M. Pierre Laval que beaucoup de gens lui reprochaient d'avoir trop confiance en lui-même. Le président du Conseil regarda bien en face son interlocuteur.

Le nouveau statut des bouilleurs de cru

Le ministre des Finances vient de faire connaître à MM. d'Audiffert-Paquet et Cautru les dispositions envisagées par le Gouvernement concernant le statut des bouilleurs de cru.

La défense aérienne

Paris, 19 juin. — L'Union nationale pour la défense aérienne a réuni à Paris les délégués locaux de ses comités, afin d'envisager avec eux la situation actuelle dans laquelle se trouve l'organisation de protection des populations civiles.

Une tentative de meurtre un cantonnier est condamné à cinq ans de réclusion par la Cour d'assises du Pas-de-Calais

La Cour d'assises de Saint-Omer a jugé hier et condamné à 5 ans de réclusion et 10 ans de travaux forcés le cantonnier Bérard, de Rety.

Un autocar se renverse près de Valence

Valence, 19 juin. — Près de Sagunte, un autocar de voyageurs s'est renversé. On a relevé trois morts et de nombreux blessés. Quatorze personnes ont été conduites à l'hôpital de Sagunte.

Le comte Edouard de Warren est élu à l'Académie d'agriculture

Paris, 19 juin. — L'Académie d'agriculture a procédé cet après-midi, à l'élection du successeur du maréchal Lyautey dans la section des académiciens hors cadre. Le comte Edouard de Warren, spécialiste de la culture de la vigne, a été élu au premier tour de scrutin.

Revue du marché de New-York

New-York, 19 juin. — Une activité de la part des banquiers a été observée ces derniers jours, activité réservée aux dernières transactions à été la principale caractéristique des opérations boursières d'aujourd'hui.

Les intérêts alloués des Sociétés de secours mutuels

Paris, 19 juin. — Les intérêts à 4,50 % alloués aux fonds communs des sociétés de secours mutuels ainsi qu'au compte courant disponible, pendant l'année 1935, seront à la charge de la Caisse des dépôts et consignations.

DERNIERE NOUVELLE

La révision du prix des fonds de commerce

Examinant de nouveau la question de la révision du prix de vente des fonds de commerce, la Commission sénatoriale de législation a décidé de présenter un nouveau texte complétant le contre-projet de M. Calmel, pris, mardi, en considération par le Sénat.

Une noble institution transformée aujourd'hui par certains en une officine de politique passionnée

Paris, 19 juin. — M. Edouard Herriot, traduit aux fins d'exclusion devant la section lyonnaise de la Ligue des droits de l'homme a adressé à son secrétaire général, la lettre suivante :

Le tricennaire des Antilles

Paris, 19 juin. — Le général Denain, ministre de l'Air, a reçu une délégation du Comité du Tricennaire des Antilles qui lui a été présentée par M. Gratien Candace, député, ancien sous-secrétaire d'Etat aux Colonies.

La session des Conseils d'arrondissement

Paris, 19 juin. — Un décret qui paraitra, jeudi, au Journal Officiel, convoque les Conseils d'arrondissement pour le 1er juillet (première partie de leur session annuelle) et pour le 10 octobre (deuxième partie). La durée de chaque partie de la session ne pourra excéder cinq jours.

Le mandat d'amener est lancé contre l'archiduc Guillaume de Habsbourg

Paris, 19 juin. — Il y a plusieurs mois, on souvient M. Normand, juge d'instruction, avait arrêté et écroué sous l'inculpation d'écroquerie une jeune femme, Pauline Couybe, qui avait commis l'erreur de se faire passer pour un certain nombre d'individus.

L'entrée des cyclistes français en Autriche

Paris, 19 juin. — Les douanes autrichiennes font savoir que les cyclistes français munis de leur carte de membre individuel du Touring-Club de France et du Union Vélocipédique de France (carte double), pourront entrer en Autriche en se présentant aux postes frontières établis à toutes les stations frontalières importantes, par le Touring Club autrichien et l'Automobile Club autrichien, en versant une somme de 2 shillings (environ 8 francs) par bicyclette, somme qui sera restituée à leur retour.

Le cinquantième anniversaire de M. von Bulow

Berlin, 19 juin. — Le secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères du Reich, M. von Bulow, fête son cinquantième anniversaire. Depuis l'avènement du régime national-socialiste, la personne du secrétaire d'Etat von Bulow a été très attachée. On peut dire que Joachim Ribbentrop, conseiller diplomatique personnel du Führer, est pour lui un dangereux rival, qui ne tardera pas à le supplanter, à son poste.

Un projet de fusion des socialistes indépendants

Les groupes du Parti socialiste français, du Parti socialiste de France et du Parti républicain-socialiste, réunis en commun, sous la présidence de M. Paul Boncour, ont adopté la proposition faite par M. Lafaye, secrétaire de l'Intergroupe, en accord avec MM. André J.-L. Breton et Ramadier, tendant à l'organisation d'un secrétariat administratif commun dont la charge a été confiée à M. René Georges-Etienne.

Les quarante heures dans l'industrie textile

Genève, 19 juin. — Mercredi matin, à la Conférence des travaux, une résolution présentée par M. Favry, délégué ouvrier de Grand Prévost, a été adoptée à l'unanimité par les délégués de l'industrie textile.

La révolte dans une mine de détenus américains

Lansing (Kansas), 19 juin. — 300 détenus barricadés au fond de la mine de la prison de Lansing, qui refusent de monter à la surface à moins que les nourritures ne fût améliorée, se sont rendus après un séjour de vingt et une heures dans la prison volontaire où ils se trouvent, à la mine de la prison.

Neurasthénie, une mère de sept enfants se tue avec un bébé de sept mois

Clermont-Ferrand, 19 juin. — M. Ravoux, 38 ans, a été trouvée noyée dans l'Allier, à Brassac-les-Mines. Elle tenait dans ses bras son bébé âgé de sept mois.

La réunion provinciale du syndicat des médecins hygiénistes s'ouvre aujourd'hui à Lille

La huitième réunion provinciale du syndicat des médecins hygiénistes se tiendra à Lille et commencera aujourd'hui par des excursions. Voici le programme :

Confiance en soi !

Un de nos amis, journaliste éminent, raconte à M. Pierre Laval que beaucoup de gens lui reprochaient d'avoir trop confiance en lui-même. Le président du Conseil regarda bien en face son interlocuteur.

Le nouveau statut des bouilleurs de cru

Le ministre des Finances vient de faire connaître à MM. d'Audiffert-Paquet et Cautru les dispositions envisagées par le Gouvernement concernant le statut des bouilleurs de cru.

La défense aérienne

Paris, 19 juin. — L'Union nationale pour la défense aérienne a réuni à Paris les délégués locaux de ses comités, afin d'envisager avec eux la situation actuelle dans laquelle se trouve l'organisation de protection des populations civiles.

Le MYSTERE de KER-EVEN. Par DELLY. Physiquement, il était plutôt bien, et il avait certaines distinctions que nous possédons pas nous-mêmes. Il ne dépitait pas à l'égard de Penval, qui le jugeait intelligent et discret, même admirable.

Le prochain Congrès radical. Paris, 19 juin. — Le bureau du Comité central du Parti radical et radical-socialiste a décidé de tenir le prochain congrès du Comité central du parti le samedi 2 juillet, à 21 heures, salle de la Mutualité.

DERNIERE NOUVELLE. La révision du prix des fonds de commerce. Examinant de nouveau la question de la révision du prix de vente des fonds de commerce, la Commission sénatoriale de législation a décidé de présenter un nouveau texte complétant le contre-projet de M. Calmel, pris, mardi, en considération par le Sénat.

THE DE JOURNAL. Dernière Nouvelle Sportive. LE 10 PARIS-STRASBOURG. Meurt, 19 juin. — Les maréchaux de 10 Paris-Strasbourg poursuivront à une allure régulière la route éprouvée.